



## Oposición crítica acuerdo para adherir Guardia Nacional a la Sedena

Los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno y del PRD, Jesús Zambrano, criticaron el anuncio del Presidente sobre el decreto para que la Guardia Nacional forme parte de la Secretaría de la Defensa Nacional. Alejandro Moreno sostuvo que la Guardia Nacional es una institución concebida bajo un mando civil y adscrita a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, ningún decreto del Presidente puede alterar esta disposición. El diputado panista Jorge Triana señaló que el presidente López Obrador pretende imponer a decretazos lo que la gente le negó en las urnas: mayoría calificada. El diputado de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez, aseguró que lo que anunció el Presidente es un golpe a la Constitución.

<https://drive.google.com/file/d/1xISbfW6x7Fn1hphL4NFfgvP6Sly9Pbgc/view>